

# NOTICIAS UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

[Noticias de la Universidad de Cantabria](#) > Clausurada la novena edición del Máster Internacional UC-UIMP en Tecnología, Rehabilitación y Gestión de la Edificación

12 JUNIO 2015

## Clausurada la novena edición del Máster Internacional UC-UIMP en Tecnología, Rehabilitación y Gestión de la Edificación



*36 estudiantes han cursado la última edición y en total han pasado por las aulas de los posgrados de este área 609 alumnos*

El Palacio de La Magdalena acogió el martes el acto de clausura del Máster Internacional UC-UIMP en Tecnología, Rehabilitación y Gestión de la Edificación, impulsado como una de las acciones estratégicas de Cantabria Campus Internacional (CCI). Se trata del primer título conjunto de las dos universidades y es una evolución de uno previo que se impartía en la UC desde 2006, que ahora logra globalizarse e impulsarse sobre todo en el ámbito latinoamericano.

La sesión contó con la presencia del consejero de Obras Públicas y Vivienda en funciones, Francisco Rodríguez Argüeso; el vicerrector de Relaciones Institucionales y Coordinación de Cantabria Campus Internacional de la UC, Juan Enrique Varona; el vicerrector de Internacionalización y del Campus de Las Llamas de la UIMP, Sebastián Coll; el director de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos Canales y Puertos de la UC, José Luis Moura; el presidente-decano del Colegio de Ingenieros Industriales de Cantabria, Martín Vega; el representante de las empresas patrocinadoras y director de Tres Estudio Arquitectos, Eduardo Aymat; y el director del máster, Luis Villegas.

Según informó el profesor Villegas, desde 2006 y a lo largo de sus nueve ediciones, han pasado por estos cursos de posgrado un total de 609 alumnos, 267 de ellos obteniendo el máster -36 en esta última edición-, 106 los títulos de experto y 236 diferentes diplomas de especialización. Con respecto a los 373 títulos de máster y experto, 162 fueron logrados por profesionales del área de la ingeniería civil, 138 del área de la arquitectura, 37 de ingeniería industrial y 36 de otras ramas.



Villegas destacó el alto valor de aprendizaje que tiene la realización de “proyectos multidisciplinarios” abordados por profesionales de diferentes áreas de conocimiento. En esta edición se han organizado siete equipos con un total de 23 alumnos (o sea, el 64% de los 36 profesionales que cursan el máster) que están desarrollando proyectos relativos a “Certificación Verde” de la Escuela de Caminos de Santander, “Plaza Ecopolis” en el barrio pesquero, plan general de regeneración urbana Varadero-Barrio Pesquero, regeneración urbana integral del acceso por la S-10 a Santander, etc.

## UN PROGRAMA INTERNACIONAL PREMIADO

El máster destaca por su internacionalización: desde sus inicios lo han cursado 162 profesionales españoles, 105 arquitectos e ingenieros de Latinoamérica y otros dos de Italia y Angola. La participación internacional se ha incrementado a partir de 2010, cuando el máster obtuvo el Premio Internacional a la Calidad otorgado por la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado (AUIP), de manera que en las últimas cinco ediciones se han incorporado 95 alumnos extranjeros.

En proceso de mejora continua de acuerdo con el sistema de calidad ISO 9001 del Grupo de Tecnología de la Edificación (GTED-UC), el programa ha introducido este curso una nueva asignatura sobre regeneración urbana y eficiencia energética en la edificación, al tiempo que ha reforzado sus materias sobre patología y rehabilitación y sobre gestión empresarial y del proceso edificatorio. También se ha incidido en temas de gran interés como BIM (Building Information Modelling), la internacionalización y el emprendimiento en la actividad constructora.

Entre las actividades de este curso destacan las 27 visitas realizadas a obras e instalaciones (Centro Botín, varios edificios del PCTCAN, CPD del Banco Santander y otras en Bilbao, Vitoria y La Rioja). Asimismo, 28 alumnos han realizado prácticas profesionales en once entidades colaboradoras y las expectativas de matrícula para la décima edición mantienen las cifras de ediciones previas: a día de hoy hay más de 30 profesionales preinscritos.